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Geschäfts Nr.:2012-182 1

1. Mitteilungen 
 

 Mitteilung des Gemeinderatspräsidenten 

Gemeinderatspräsident Patrick Schnider (SP/Grüne) begrüsst die Mitglieder des Gemeinderates und 

des Stadtrates sowie die Medienvertreter und das Publikum zur zweiten Sitzung der Legislaturperiode 

2014-2014. Er orientiert, dass die Einladung zur Sitzung mit der Traktandenliste rechtzeitig versandt 

und im Glattaler als amtliches Publikationsorgan veröffentlicht wurde. 

 

Besonders begrüsst wird der bisherige Stadtschreiber, welchem der Gemeinderatspräsident seinen 

Dank für die gute Zusammenarbeit der vergangenen Jahre sowie gute Wünsche für seine Zukunft 

ausspricht. Ebenfalls begrüsst er den neuen Stadtschreiber Martin Kunz, welcher an dieser Sitzung 

zum ersten Mal anwesend ist. Martin Kunz stellt sich den Gemeinderatsmitgliedern kurz vor. Nach 19 

Jahren als Gemeindeschreiber in einer kleineren Landgemeinde mache er setzt den Sprung in eine 

Parlamentsgemeinde. Er freue sich auf die neue Herausforderung und eine gute Zusammenarbeit. 

 

Es werden keine Einwände gegen die Reihenfolge der Traktanden erhoben. 

 

Neue Geschäfte seit 5. Mai 2014 

Der Stadtrat hat folgende neue Geschäfte überwiesen: 

• Volksinitiative „Alterswohnungen im Zentrum“ 

• Schulhaus Stägenbuck, Gesamtsanierung mit Teilneubau, Planungskreditgenehmigung 

 

Diese Geschäfte werden derzeit durch die GRPK vorberaten. 

 

Ebenfalls eingegangen sind: 

• Teilrevision Zonenplan, Casinostrasse/Glattweg 

• Privater Gestaltungsplan „Tulpenstrasse“ 

 

Diese Geschäfte werden derzeit durch die KRL vorberaten. 

 

Folgende politische Vorstösse bwz. Beantwortungen sind eingegangen: 

• Dringliche Interpellation Stefan Kunz (SP/JUSO/Grüne) und 19 Mitunterzeichnende „Postversor-

gung Dübendorf“ (Geschäft ist auf der Traktandenliste der heutigen Sitzung) 

 

 

Fraktions- und persönliche Erklärungen 

Keine. 

 

 

 

 

Die Richtigkeit bescheinigt 

 

 

Beatrix Peterhans 

Gemeinderatssekretärin 

 


